

# Gastvortrag über demokratische Innovation

**Ravensberg.** Einen Gastvortrag über „demokratische Innovation“ hält Dr. Stefan Bergheim vom gemeinnützigen Verein „Zentrum für gesellschaftlichen Fortschritt“ am Donnerstag, 8. Juni. Bergheim stellt zunächst den Lebensqualitätsprozess „Schöne Aussichten – Forum für Frankfurt“ als Beispiel für eine demokratische Innovation vor. Im Anschluss wird mit den Teilnehmern ein möglicher Prozess für Kiel erarbeitet. Der Vortrag beginnt um 18 Uhr im Neubau des Regionalen Berufsbildungszentrums Wirtschaft, Westring 444 (Präsentationsraum N 1.49). Der Eintritt ist kostenfrei. Dr. Stefan Bergheim ist Direktor der 2009 gegründeten Denkfabrik „Zentrum für gesellschaftlichen Fortschritt“ in Frankfurt am Main – mit dem Ziel, die Lebensqualität der Menschen zu verbessern. sub